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2021 年度第 1 回支部中央委員会 
 

10 月 29 日（金）15 時 15 分〜市労連会館 5 階講堂にて支部中央委員会が開催さ

れた。議長には本庁分会の黒澤中央委員と多摩分会の小野寺中央委員が選出され全体の

拍手で確認された。中央委員総数 3３名中１７名が出席し、経過報告並びに協議事項に

ついて執行部から提案され、提案通りに承認された。 

 

 

 

 

 

 

重点報告については、次の通り 

 

※ 重点報告について次の１５点が報告され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。 

１  令和３年度第６回環境局職員安全衛生委員会廃棄物部会報告について 

２  令和３年度第１回年末年始対策会議（収集部門）について 

３  第 83 回市職労定期大会中止に伴う支部発言の集約及び答弁について 

４  市職労現評 2021 年度第１回幹事会について 

５  じちろう共済「団体生命共済制度改定」学習会について 

６  川崎市労連第 73 回定期大会について 

７  分会代表者会議について 

８  2021 年度市職労第１回中央委員会について 

９  第１回分会長書記長会議について 

10 第 72 回県本部定期大会について 

11 市職労現評 2021 年度第２回幹事会について 

12 2021 現評・公企統一闘争勝利「市職労総決起集会」について 

13 令和３年度第２回年末年始対策会議（収集部門）について 

14 2021 全国現業統一闘争・支部要求の当局回答に対する団交について 

15 各専門部の報告について 
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（1）文化体育厚生部 

  ・市職労ソフトボール大会について 

   10 月 16 日（土）の第 55 回市職労ソフトボール大会におきまして、清掃支部代

表として宮前分会で参加していただき、優勝しましたのでご報告いたします。 

   選手の皆様大会役員の皆様方におかれましては、大変お疲れさまでした。 

※ 重点報告に関する質疑・答弁 

１ 分会代表者会議（支部費）について 

【質問】王禅寺分会 平山中央委員 

・支部費の値下げは１１月からと認識していましたが、私の間違えだったのでしょ

うか。 

【答弁】執行部 

・１１月を目途にしていたのですが、手続きが間に合ったので今月（１０月）から

新しい支部費の方になっております。 

【質問】王禅寺分会 平山中央委員 

・短時間再任用職員の組合費は１０月給料から引かれなくなるのか。 

短時間再任用職員と会計年度職員の組合加入の件で、最終的に内示と同時に手続

きを行うことになると思うが、やめる手続きが必要なのか、加入するときだけ手

続きが必要なのか教えてほしい。 

【答弁】執行部 

・短時間再任用職員と会計年度職員の方に関しては、１０月に合わせ支部費はなく 

なっています。やめる手続きは本部の方の手続きになっているので支部のほうで

は特にやっていません。４月から本部付になるということで、短時間再任用の方

も会計年度職員の方も手続きが必要になります。この時にみなさまにお願いして

いるのが短時間再任用職員と会計年度任用職員の方に本部組合に入って下さい

とお誘いをしてほしいという意味で勧誘のほうをお願いしているところでござ

います。４月からは手続きは必要。今回で終わる分については手続きはなしです。 

 

協議事項については、次の通り 

※ 協議事項３点が執行部から提起され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。 

１ 2021 年度の執行体制（案）について 

２ 令和３年度年末年始廃棄物対策実施計画（案）について（準備指令） 

３ 当面の闘争方針について 
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※ 協議事項に関する質疑・答弁 

１ 2021 年度の執行体制（案）について 

【質問】入江崎分会 崔中央委員 

・執行体制についてですが、各専門部の中で調査部を空欄にしているのは青山書

記長が兼務するということでの空欄なのか。また執行委員で専門部を兼務され

ている方がいるのはどういう判断なのか教えてほしい。 

【答弁】執行部 

・新しい執行委員も入ってきた中で調査部は非常に重要な役割と認識しており、1

年間しっかりと精査させていただいてから改めてご提案していきたいと思って

います。 

旧川崎分会がなくなったことによって執行委員が 1 名減り、大変忙しいところ

だと思いますが、本人に是非お願いということで次長としてですが２つ兼任し

ていただいているところです。 

 

その他 

１ 今年度の支部旗開き及び退職者懇親会について 

本部旗開きが中止となったことを受け、支部旗開きも中止とする。また、退職者懇親

会については清親会主催のため、清親会幹事会の結果を待ち、結果がわかり次第報告

する。 

 

2021 年度 執行部体制 
 

（１）４役体制 

役 職 名 氏  名 担 当 専 門 部 

支 部 長 渋谷 勝美 全体総括者 

副 支 部 長 岩崎 春次 人権部・現業合理化対策部 

副 支 部 長 鈴木 孝治 教育宣伝部・文化体育厚生部 

書 記 長 青山 大介 財政部・調査部・組織部・政治共闘部 

書 記 次 長 菅原  健 自治体政策部・安全部・ユース部 

 

（２）専門部体制（2021 年 10 月～） 

専 門 部 名 部 長 次 長 担当 4 役 

財 政 部 大 石 伸 彦 青 山 

清掃 897人の団結で清掃事業民間委託・合理化攻撃と対決しよう！ 

組 織 部 長 島 健 一 青 山 

政治共闘部 小 山   隆 青 山 

調 査 部 
 

青 山 

現業合理化対策部 牧山  翔 大内 毅紀 岩 崎 

教育宣伝部 田中 慎吾 千明 豊和 鈴 木 

文化体育厚生部 清水 麻之 菅野 康仁 鈴 木 

自治体政策部 木村 勇祐 梶原 英生 菅 原 

安 全 部 川野 浩二 宮前 善一 菅 原 

人 権 部 稲葉 拓也 千明 豊和 岩 崎 

ユース部 生 方 良 太 菅 原 

（３）会計監査委員 

氏  名 所 属 分 会 名 任  期 

岡本 裕也 多 摩分会 2020 年度・2021 年度 

飯塚  塁 加 瀬分会 2021 年度・2022 年度 

（４）特別執行委員 

氏  名 備    考 

飯塚 正良 市議会議員（川崎区選出） 

久保田昌希 市職労中央執行委員 

福澤 充弘 市職労現業評議会事務局長 

 

 今後の日程  
 

2021 年 11 月   

 5 日（金） 第 117 期川崎労働学校第 10 回 18：30～ サンピアンかわさき 

11 日（木） 第 117 期川崎労働学校第 11 回 18：30～ サンピアンかわさき 

15 日（月） 第 117 期川崎労働学校第 12 回 18：30～ サンピアンかわさき 

17 日（水） 2021 年度第２回支部執行委員会 15：15～ 市労連会館５階・講堂 

19 日（金） 第 117 期川崎労働学校第 13 回 18：30～ サンピアンかわさき 

22 日（月） 第 117 期川崎労働学校第 14 回 18：30～ サンピアンかわさき 

24 日（水） 2021 年度第２回支部中央委員会 15：15～ 市労連会館５階・講堂 

26 日（金） 第 117 期川崎労働学校第 15 回 18：30～ サンピアンかわさき 

2021 年 12 月   

9 日（木） 2021 年度第３回支部執行委員会 15：15～ 市労連会館５階・講堂 

17 日（金） 2021 年度第３回支部中央委員会 15：15～ 市労連会館５階・講堂 

28 日（火） 2021 年度第１回市職労拡大闘争委員会 11：30～ 市労連会館５階・講堂 

 


